

Neoinstitucionalismo

El neoinstitucionalismo constituye un nuevo enfoque y una metodología interdisciplinaria que integra:

Economía: conceptos de costos de transacción y costos sociales.

Teoría de la administración: análisis organizacional.

Derecho: teoría del contrato, las cláusulas de salvaguardia y los derechos de propiedad (derechos que tienen los individuos para utilizar los recursos).



Sociología e historia: análisis de las instituciones.

Ciencia política: estudio de las relaciones políticas locales e internacionales.

Psicología: análisis de la conducta humana.

Matemáticas: teoría de juegos.